

## Ein sehr schöner und gelungener Vereinstag

Am 20.7.2019 starteten wir mit einer kleinen Ausfahrt Richtung Norden. Zeitnah „schnippelten“ Karin, Manni, Lothar und Frank Gemüse für unseren Goulasch am Abend, den unser Thielchen wie immer sehr lecker zubereitete. Die Fischbrötchen zum Mittag wurden von Thomas vom Pfauenhof Granzow geliefert, sowie ein dickes Dankeschön für die Go-Karts.



Nach dem leckeren Kuchen, die Petra und Rita gebacken hatten ging es mal anders aufs Wasser. Unser befreundeter Wasserskiclub hatte uns eine Ausfahrt mit der „Banane“, ermöglicht was ein riesen Gaudi gewesen ist. Auch der Regen am Abend konnte uns nicht abhalten unser gemütliches Beisammensein zu stören. Alles in allem ein gelungenes Fest.



Hier an dieser Stelle allen Helfern noch mal ein großes Dankeschön für diesen tollen Tag.

Euer Frank